



園だより

令和7年12月26日
この実こども園
園長 大関 芳子

早いもので、今年もあとわずかとなり、いよいよ新年を迎えます。お正月の準備でなんとなく気忙しくなりますが、子ども達にとっては楽しいことがいっぱいあります。同時にこの時期は、子ども達がさまざまな経験をして家族の一員として自覚を育てる良い機会でもあります。お家の方だけが「忙しい！」というのではなく、子どもと一緒に掃除や買い物などをしてみましょう。「お手伝いができた！」という気持ちが持てることが大切です。



【クリスマス会】

今年もサンタクロースが来てくれました。サンタクロースからプレゼントを受け取り、記念撮影をしました。幼児クラスは、お遊戯室での会食を楽しみました。クリスマスプレゼントは担任が選び、保護者会より購入させていただきました。ありがとうございました。

【お知らせとお願い】

- ゆり組のお昼寝は、就学に向けて1月より減らしていく、3月には完全になくなります。疲れていると思いますので、早めの就寝をお願いします。お昼寝をしない日は、お部屋で過ごします。
- お着替え袋などは、一度お持ち帰りします。中身を確認して新年にお持ちください。また、冬場は靴下が濡れてしまうことがあります。記名した靴下も入れておいてください。
- 月末のクラス便りは年明けに配付します。

【今月の予定】※放課後英語教室

♪今月の歌♪ 「ゆきだるまチャチャチャ」「豆まき」

日	月	火	水	木	金	土
				1 元旦	2	3
4	5 保育始め (2号・3号認定)	6	7	8 保育始め (1号認定)	9 ※	10
11	12 成人式	13	14 サッカー教室	15 ※ 誕生会	16 ※	17
18	19 英語教室	20 避難訓練	21	22 ※ バスケットボール教室	23 ※	24
25	26 英語教室	27 発育測定(乳児)	28 サッカー教室	29 発育測定(幼児)※	30 布団・内履き 持ち帰り	31

【2月16日(月)英語参観】

- 9:30~10:00 ちゅうりっぷ組
10:00~10:30 たんぽぽ組
10:30~11:00 ばら組
11:00~11:30 ゆり組

- 駐車場はご利用できません。
- 参観は子ども達の後ろでご覧ください。
- 写真・ビデオカメラ・スマートフォン等の撮影は禁止とさせていただきます。(お家の方にも、是非英語教室の楽しさを共有していただけたらと思います。)

みなさま良い年をお迎えください。休み明けには、元気な笑顔で登園してください。

【園長つぶやき】

クリスマス会は子ども達のワクワクが抑えられず、歌「あわてんぼうのサンタクロース」の前奏が始まったとたん、隣のお友達、男の子女の子関係なく手を繋ぎ、音楽に合わせてフリフリしていました。手前みそになりますが、この実の子ども達は素晴らしい歌が上手です。歌わされているのではなく、大声を出すでもなく、あの長い5番までを意気揚々と楽しんで歌っていました。サンタさんがフィンランドからトナカイに乗ってお遊戯室に入ってきたときの子ども達の表情、一人ひとりに手渡してもらった時の喜びの表情、とっても嬉しそうでした。3歳以上児は、その後スライドでトムとジェリーを鑑賞し楽しんでいます。

今回の年末・年始は例年になく長いお休みに入ります。ものすごく楽しかった体験は記憶に残ります。ご家族でたくさんの素敵な時間を過ごしてください。

【この実こども園における園評価アンケートの改善点】

結果報告より時間が経ってしまい申し訳ありません。以下の通り改善していきます。

●園だより他配信について

「紙ベースであるとよい」というご意見がありました。玄関に園だより・給食だより・おやつだよりを1週間ほど置いておきますので、希望される方はご自由にお持ち帰りください。

●パピーナでの写真配信について

現在、週に一回の写真の配信をしています。保護者の方にはできるだけお子さんの様子をお伝えしたいと思っております。来年度からの写真配信回数は、検討中です。また、業者さんに確認したところ、パピーナでの動画配信はできないそうです。

連絡帳設定を変更しました。幼児クラスでは以前より見やすくなったと思いますので、ご確認ください。

●玄関のセキュリティについて

土曜日は時々施錠されていなかったことがありました。すみませんでした。またシステムを変えることについては、沢山費用がかかってしまい、すぐには対応できないのが現状です。今後は職員で気を付けて施錠忘れないようにします。

●行事について

年度初めにお配りした年間予定になかった行事が入る、詳細のお知らせが遅いというご指摘に関しては、今後ご迷惑をおかけすることのないよう、遅くとも一か月前を目安にお知らせします。

※たくさんのご意見や温かいお言葉をいただき、本当にありがとうございました。皆様からいただいた貴重なご意見やご要望を今後の園の運営に役立て、改善しつつ園生活に生かしていきたいと考えています。園で対応可能なことは実施し、職員一同頑張っていきたいと思います。

新潟市教育委員会からのお知らせ
年長組の保護者のみなさまへ

「新入学学用品費の申請はお済ですか？締め切りは1月7日まで！」
来春小学校に入学するお子さんご家庭で、一定の所得基準以下のご家庭にランドセルの購入費用の一部を支給する就学援助制度があります。詳しくは、就学時健康診断の時に学校から配布されたお知らせをご覧ください。

(お問い合わせ 新潟市教育委員会学務課 025-226-3168)